



【教育目標】  
**自立**

## ☆ ゲストを迎えて 館岩夢シンポジュウム ☆

2月26日（水）に3年生の「館岩夢シンポジュウム」が開催されました。館岩地区を知り尽くした「郷土の達人」星善光様と阿久津美紀子様をお招きして、「観光」と「移住」をテーマに、パネル・ディスカッションを行いました。観光面と移住面で地元館岩をどのように活性化していくべきか、活発な意見交換がなされ、「館岩の将来」について考える良い機会となりました。お忙しい中、3年生のためにお越しいただき、本当にありがとうございました。



## ☆ 全学年ディベート ☆

2月14日（金）国語の時間に全学年ディベートマッチを行いました。今回の論題は、「たけのこの里」と「きのこの山」どちらが良いかでした。一見カジュアルな論題ですが、両チームとも明確な根拠を持って主張し合いました。判定の結果、僅差で「きのこの山」側の勝利となりました。面白いですね。



## ☆ 第3回 カードゲーム大会！ ☆

2学期から新生徒会役員の昼休み企画、カードゲーム大会も3回目を向かえました。今回はトランプを使い、「七並べ」、「ジジ抜き」、「ブタのしっぽ」などを行いました。全員で冬の休み時間を楽しんでいます。



この他、様々な生徒の活動についても、「館岩中ホームページ」をご覧ください。